
 

 

令和令和令和令和元元元元年度年度年度年度    第第第第５５５５回教育研究審議会回教育研究審議会回教育研究審議会回教育研究審議会議事録議事録議事録議事録    

 

日 時  令和元年９月２６日（木）１５：００～１６：０５ 

場 所  飯田キャンパス大会議室 

出席者  清水一彦理事長、神宮司易副理事長、下村幸仁理事、流石ゆり子理事、八代一浩国際政

策学部長、西澤哲人間福祉学部長、名取初美看護学部長、佐藤悦子看護学研究科長、渡

邊裕子図書館長、箕浦一哉地域研究交流センター長、黒羽雅子キャリアサポートセンタ

ー長、坂本玲子保健センター長、徐正根総合政策学科長、二戸麻砂彦国際コミュニケー

ション学科長、柳田正明福祉コミュニティ学科長、村木洋子人間形成学科長、遠藤みど

り教授、平田良江教授 

 

配布資料 

  資料１  客員研究員の委嘱について（一部回収資料） 

  資料２  令和２年度授業回数予定表（案）について 

  資料３  令和元年度年度計画履行調査（中間）の実施について 

資料４  山梨大学教職大学院との連携協力について 

資料５  メディカルオンラインのトライアルについて 

  資料６  研修会実施結果の報告 

  資料７  ８月の内々定状況について 

  資料８  富桜会新代表理事８名の選出について 

  資料９  令和元年度奨学金等貸与者・受給者数について（最終版） 

  別紙   アジアフォーラム２１について 

 

令和元年度 第４回教育研究審議会議事録について確認を行った。 

 

【審議事項】 

１．客員研究員の委嘱について 

清水理事長から、客員研究員の委嘱について（一部回収資料１）により提案があり、審議の結

果、原案どおり承認された。 

２．令和２年度授業回数予定表（案）について 

  下村教育本部長から、令和２年度授業回数予定表（案）について（資料２）により提案があり、

審議の結果、原案どおり承認された。   

  

【報告事項】  

１． 各学部、研究科 

（１） 人間福祉学部 

 西澤人間福祉学部長より以下の報告があった。 

① 学生の異動について 

退学２名、休学１名、復学２名との報告がなされた。 



 

 

 

（２）看護学部 

 名取看護学部長より以下の報告があった。 

① 学生の異動について 

    復学が１名との報告がなされた。 

② 看護実践開発研究センター１０周年記念講演会について 

    ９月１４日に岡谷恵子先生を迎え、１１５名が参加したとの報告がなされた。 

③ リレー・フォー・ライフ・ジャパン２０１９甲府の実施結果について 

    ８月３０日、３１日に開催され、７６０名の参加があったとの報告がなされた。 

 

（３）看護学研究科 

 佐藤看護学研究科長より以下の報告があった。 

① 大学院Ⅰ期入試出願資格認定およびⅠ期入試について 

    １名の出願があり認定し、１０月１日から８日まで願書出願期間であると報告がなされた。 

② 大学院オープンキャンパス（学内・県立中央病院・韮崎市立病院）の実施について 

    学内６名、県立中央病院１６名、韮崎市立病院１８名の参加があったとの報告がなされた。 

 

２．理事 

下村理事より以下の報告があった。 

① 令和元年度年度計画履行調査（中間）の実施について（資料３） 

   資料により、令和元年度年度計画履行調査（中間）の実施について報告がなされた。 

② 山梨大学教職大学院との連携協力について（資料４） 

    資料により、連携協定を締結したとの報告がなされた。 

 

３．図書館 

 渡邊図書館長より以下の報告があった。 

① メディカルオンラインのトライアルについて（資料５） 

    資料により、１１月までトライアルが使用できるとの報告がなされた。 

 

４．保健センター 

 坂本保健センター長より以下の報告があった。 

① 研修会実施結果の報告（資料６） 

    資料により、７月３１日に「大学生のための精神栄養学」というテーマでっ研修会を実施 

   したとの報告がなされた。 

  

５．キャリアサポートセンター 

 黒羽キャリアサポートセンター長より以下の報告があった。 

① ８月の内々定状況について（資料７） 

   資料により、８月の内々定状況について報告がなされた。 



 

 

② アンケートの実施について 

明日以降、アンケート調査の依頼をするとの報告がなされた。 

 

６．その他 

 清水理事長より以下の報告があった。 

① 富桜会新代表理事８名の選出について（資料８） 

    資料により、各学科２名ずつ、８名選出してもらいたいとの報告がなされた。 

 下村教育本部長より以下の報告があった。 

①  令和元年度奨学金等貸与者・受給者数について（最終版）（資料９） 

   資料により、前回教研審での数字に誤りがあったため修正したとの報告がなされた。 


